
敬啟者: 

 

我是一位護理系的學生，近日得知政府建議加強控煙措施，包括擴大煙害警示等

等，本人表示十分支持的。大家有接觸過因長期吸煙而患上肺癌的煙民嗎？在醫

院實習中，我就看過很多了。在剛收到的肺癌病人中，大部份都是長期煙民。從

言談之中，他們都會常常告訴我：「我真的後悔了。」故此，我希望透過這次機

會可以將煙害的信息帶給更多市民知道，吸煙的禍害是難以估計。增大煙害警示，

能有效地令煙民看見各種煙害，這也起到阻嚇作用。如澳洲早就立法了全煙害警

示包裝，為甚麼香港不能呢？這只是一個小小的舉動，就能拯救千千萬萬的生命

呢。 
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